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Compte rendu de la réunion mensuelle du jeudi 3 avril 2025 
Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite   

 
 
Le Président ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux participants. 
 
En premier lieu, il convient de noter que la réunion mensuelle normalement prévue le jeudi 24 avril 
est ANNULEE.  
 
Ce jour-là doit avoir lieu une réunion importante répondant à l’invitation de Madame Martine 
VASSAL, Présidente de la Métropole, concernant le boulevard Urbain Sud. 
 
De même, la réunion mensuelle prévue le jeudi 29 mai est ANNULEE en raison des ponts et de la 
disponibilité de la salle. 
 
Dans cet intervalle, une réunion des membres du bureau se tiendra chez le Président le jeudi 17 avril. 
 
Veuillez noter que la prochaine réunion se tiendra LE JEUDI 26 JUIN à 18 H au Théâtre Atelier des 
Arts. 
 
Celle-ci nous permettra de vous communiquer toutes les informations que nous aurons obtenues entre 
temps. 
 
Des échanges s’engagent sur plusieurs sujets : 
 

• Le mercredi 2 avril à la Mairie Maison Blanche s’est tenue une réunion dont l’objet était une 
enquête parcellaire. Nous y avons participé mais celle-ci ne nous impactait pas. Seuls les 
riverains sur le tracé du bd Urbain Sud étaient concernés. 

• Une information a été adressée par le Ministre du Logement concernant des sanctions possibles 
si le nombre de logements sociaux n’est pas atteint. 

• En 2026, afin de respecter la neutralité des partis pour les élections municipales, notre 
Assemblée Générale se tiendra après celles-ci. 

 
 

Richard PRUDHON rend compte d’une réunion à laquelle il a participé avec Jean-Claude 
GANACHON sur invitation de Monsieur HOANESSIAN, Adjoint au Maire de MARSEILLE pour la 
Police Municipale. 
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Monsieur HOANESSIAN a rappelé : 
 
 Les efforts faits par la Ville en matière de sécurité et de proximité ; 
 60 équipages par jour de la Police Municipale déployés sur la ville ; 
 Ouverture du Commissariat au boulevard Haïfa ouvert jusqu’à 20 H ; 
 315 policiers municipaux devraient arriver sur Marseille ; 
 Il poursuit en donnant des statistiques : 

- En 2024 dans le 9ème arrondissement, ont été dressés 12 100 PV  (Stationnement et mise en 
fourrière) ; 28 interpellations ; 1 700 appels téléphoniques par nuit. 

 Mise en place de 7 caméras nomades. 
 20 supplémentaires seront installées prochainement. 

 
La discussion entre les participants souligne surtout la non-visibilité de ces équipages dans le noyau de 
Sainte Marguerite et notamment l’anarchie des stationnements accompagnés de vol et dégradations les 
soirs de matchs ou de grandes manifestations. 
 
Lors de notre AG du 17 mars, nous avons noté l’annonce de l’ouverture du parking du métro Dromel 
de 750 places. Il sera accessible en juin. La Mairie de Secteur et la Métropole sont d’accord pour 
demander son accessibilité les soirs de matchs laquelle relève de la Préfecture. 
 
Richard PRUDHON rappelle que nous verrons bientôt circuler à vide les voitures du tramway en 
attendant son ouverture au public prévue à Noël ; Il ajoute qu’avant cette date, il sollicitera Monsieur 
Frédéric GUELLE Vice-Président de la RTM Métropole pour venir exposer la restructuration des 
circuits des bus en liaison avec le tramway. 
 
Deux riverains de la Pugette nous signalent un point de deal à l’intersection des voies « Cyrnos/général 
André/Pugette », où des échanges ont lieu entre scooters et trottinettes. Des dégradations ont été 
observées sur des véhicules. 
Ils sont invités à adresser un mail au CIQ. Ces doléances seront discutées lors d’une prochaine réunion 
avec le GPO. 
Messieurs PRUDHON et GANACHON se rendront le lendemain sur place afin d’étudier avec les 
riverains la possibilité de faire une demande pour l’obtention de caméras. 
 
La séance est levée à 19 h 30. 
 
Les membres du bureau remercient les participants. 
 
Le Secrétaire,         Le Président, 
Jean-Pierre GARCIA        Richard PRUDHON 
 
 
 
 


